
 

 

 

 

 

平成２６年深谷市教育委員会第６回定例会会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

深谷市教育委員会



 

 

平成２６年深谷市教育委員会第６回定例会 

 

 

 

日  時  平成２６年６月１２日（木） 

      開 会 午後 ２時００分 

      閉 会 午後 ２時５０分 

 

場  所  教育委員会 ３階 大会議室 

 

出席委員  委  員  長   西 倉 郁 夫 

委員長職務代理者    柿 沼 敬 一 

      委        員   井 上 美佐子 

委        員   清 水   巖 

教   育    長   小 栁 光 春 

 

出席職員  教 育 部 長   澤 出 晃 越 

      次     長   植 竹 敏 夫 

      次     長   片 桐 雅 之 

      教 育 総 務 課長   韮 塚 洋 明 

教 育 施 設 課長   吉 田   稔 

      学 校 教 育 課長   白 井 裕 一 

      生 涯 学 習 課長   岡 田   真 

      文 化 振 興 課長   鳥 羽 政 之 

      図 書 館 長   栗 田 理 一 

 

書  記  教 育 総 務 課   石 川 雅 一 

      課 長 補 佐    

 



 

 

１ 開会 

   委員長が開会を宣告 

 

２ 前回議事録の承認 

   第５回定例会の会議録を全員異議なく承認。 

 

３ 会議録署名委員の指名 

   委員長が井上委員（３号委員）及び清水委員（４号委員）を指名。 

 

４ 会議の概要  

（１） 会議 

   ① 報告１ 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について  

    教育総務課長より説明 

   ② 報告２ 専決処理の報告について 

    教育総務課長より説明 

   ③ 報告３ 小・中学校及び幼稚園における放射線量測定結果について  

    教育施設課長より説明 

   ④ 報告４ 岡部小学校及び岡部西小学校給食場建設工事の入札結果について 

    教育施設課長より説明 

   ⑤ 報告５ 子育てひろばの実施について 

    学校教育課長より説明 

⑥ 報告６ こころざし深谷国際塾「英会話コース」の実施について 

    学校教育課長より説明 

⑦ 報告７ 平成２６年３月深谷市内の中学校卒業者の進路状況について 

    学校教育課長より説明 

   ⑧ 報告８ 専決処理の報告について 

    片桐次長より説明 

⑨ 報告９ 平成２６年５月深谷市立小・中学校教員等の発令について【非公開】  

    学校教育課長より説明 

⑩ 報告１０ 世界遺産関連事業について 

 文化振興課長より説明 

⑪ 議案第３０号 深谷市社会教育委員の委嘱について 

    生涯学習課長より説明 

⑫ 議案第３１号 深谷市文化財保護審議会委員の委嘱について 

    文化振興課長より説明 

⑬ 議案第３２号 深谷市図書館協議会委員の任命について 

    図書館長より説明 

 



 

 

  発言の要旨 

① 報告１ 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について 

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   教育総務課長  （概要を説明） 

   委 員 長  本報告について、質疑はありませんか。 

      （質疑なし） 

 

 

② 報告２ 専決処理の報告について 

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   教育総務課長  （概要を説明） 

   委 員 長  本報告について、質疑はありませんか。 

      （質疑なし） 

 

 

③ 報告３ 小・中学校及び幼稚園における放射線量測定結果について 

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   教育施設課長  （概要を説明） 

   委 員 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   （質疑なし） 

 

 

④ 報告４ 岡部小学校及び岡部西小学校給食場建設工事の入札結果について 

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   教育施設課長  （概要を説明） 

   委 員 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   （質疑なし） 

 

 

⑤ 報告５ 子育てひろばの実施について 

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長   （概要を説明） 

   委 員 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   （質疑なし） 

 

 

⑥ 報告６ こころざし深谷国際塾「英会話コース」の実施について 

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長   （概要を説明） 

   委 員 長  本報告について、質疑はありませんか。 

      委 員 長  すでに募集が始まっているようですが、現状では、結構集

まっていますか。 



 

 

   学校教育課長   まだ、集計はしていない段階ですが、各学校で希望の声が上

がっていると報告を受けています。 

 

 

⑦ 報告７ 平成２６年３月深谷市内の中学校卒業者の進路状況について 

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長  （概要を説明） 

   委 員 長  本報告について、質疑はありませんか。 

井 上 委 員  県と比べて深谷市の進学率は非常に良いですし、不登校につ

いても非常に良い結果になっていると思いますが、途中退学す

る深谷市の出身者はいますか。 

   学校教育課長   各高校によって差はありますが、中途退学が全県的にも大き

な課題となっていまして、中学校の段階で進路の目的意識をし

っかり持って、高等学校に進学するように各中学校で指導して

います。数値は、申し訳ございませんが、把握しておりません。 

   教  育  長  小学校に上がる小１プロブレム、中学校に入る中１ギャップ

と同じように、高１不適応があります。高校３年間でドロップ

アウトする子は随分いますが、そのうち、高１の夏までに、退

学する子が多いです。県でもそのことを非常に課題視していま

して、ここ数年、高１でどれくらい中退したかというデータを

市町村教育委員会に渡すようになりました。確か、４年前は、

２０～３０人いました。１０校ですと、大体１校あたり２～３

人位です。 

   片 桐 次 長  全県的な数値ですが、全日制で中途退学率は、１．２４％

です。昨年度より０．０３％減っています。学年別の内訳です

と、１年生が、そのうち５７．１％、２年生が２２．４％、３

年生が８．１％ですので、全日制の退学者のうち約６割が１年

生です。 

 

 

⑧ 報告８ 専決処理の報告について 

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   片 桐 次 長  （概要を説明） 

   委 員 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   （質疑なし） 

 

 

⑨ 報告９ 平成２６年５月深谷市立小・中学校教員等の発令について【非公開】 

     【非公開案件につき内容は省略】 

 

 

 



 

 

⑩ 報告１０ 世界遺産関連事業について 

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

文化振興課長  （概要を説明） 

   委 員 長  本報告について、質疑はありませんか。 

井 上 委 員  深谷市民である私達は、正式登録を心待ちにしていますが、

小中学校の児童生徒への働きかけは、主にどのような形で行っ

ていますか。 

   学校教育課長   学校での三偉人についての扱いですが、小学校では３年生で

深谷の郷土について扱っています。その授業の中で三偉人に触

れています。中学校では、三偉人や世界遺産についての自由研

究を働きかけて行こうと考えています。 

井 上 委 員  授業を通しての扱いはわかりましたが、例えば、朝会の席で

校長さんを通して話をしてもらう等はしていませんか。 

   学校教育課長  校長さんに対しては、必ずこのように話してください、と

いうことはしていません。しかし、学校長の会議では、世界遺

産の登録について何度も触れていますので、そのような情報を

受けて各学校で話題になっているとは、校長から聞いています。 

   教  育  長  今日の午前中、校長会がありました。６月２９日のウォー

キングイベントについては、出来たら参加するようにと依頼し

ました。それから、この万歳イベントについても話をしまして、

校長先生方も竜門社関係には名を連ねる要素がありますので、

都合のつく方は、参加してほしいと申し上げました。八基小学

校は、すぐそばですので、月曜日にずれ込んだ場合は、児童の

参加を依頼します。 

           それから、さきほど学校教育課長が申し上げたとおり、三偉

人については、特別のリーフレットを作りまして、学習用に各

小中学校に配布する予定です。もう一つも、学校教育課長が申

し上げたとおり、渋沢栄一、尾高惇忠、韮塚直次郎のことに関

して、子供たちに自由に学びをしてもらい、それに募集をかけ

ていこうと、校長会とタイアップしてやっています。いずれに

しても、２２日明けの２３日の月曜日に判明するのであれば、

各学校で話をしてもらうようにします。 

柿 沼 委 員  富岡製糸場の地元ではないので若干取組が違うかなとは思い

ますが、ただ、せっかくの機会なのでぜひ子供たちも含めてで

すが、もう一度きちんと検証したほうがいいと思います。 

それから、さきほど教育長さんとも話をしたのですが、今

色々な意味で話題になっている看板です。一生懸命作って頂い

たのだと思いますが、他所から来た人から見ると、ちょっと貧

弱というか、取って付けたような看板に見えるので、あれをい

つまであの形で置くのか伺えればと思います。 

文化振興課長  大変申し訳ありません。各方面から色々看板の話をいただ

いております。今、緊急に仮設看板を設置させていただいてお



 

 

ります。ただ、雨に濡れてしまっていますので、ここらへんも

貧弱に見えてしまうかなと思います。これから雨の季節が来ま

すので、鉄製の看板に至急替えて行きたいと思っています。ま

た、工事をきっちりやっていくと県道・国道の手続等が非常に

煩雑となってきますので、現状では、その鉄製の看板でやって

いきたいと考えています。 

        また、２９日のイベントについても、各小中学校にチラシ

を配布して、当日の参加を呼びかけますので、渋沢栄一をはじ

めとする三偉人について小中学生に知っていただきたいと思っ

ています。 

 

 

⑪ 議案第３０号 深谷市社会教育委員の委嘱について 

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

生涯学習課長  議案第３０号「深谷市社会教育委員の委嘱について」、社

会教育法第１５条第２項の規定により、深谷市社会教育委員を

委嘱したいので、この案を提出するものであります。 

   委 員 長  本議案について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし） 

   委 員 長  本議案について、討論はありませんか。 

           （討論なし） 

           本議案について、採決をいたします。 

            本議案を原案のとおり決することに賛成のかたは挙手をお

願いします。 

           （全員賛成） 

 本議案は、原案のとおり可決、確定いたしました。 

 

 

⑫ 議案第３１号 深谷市文化財保護審議会委員の委嘱について 

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

文化振興課長  議案第３１号「深谷市文化財保護審議会委員の委嘱につい

て」、深谷市文化財保護条例第４条第３項の規定により、深谷

市文化財保護審議会委員を委嘱したいので、この案を提出する

ものであります。 

   委 員 長  本議案について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし） 

   委 員 長  本議案について、討論はありませんか。 

           （討論なし） 

           本議案について、採決をいたします。 

            本議案を原案のとおり決することに賛成のかたは挙手をお

願いします。 

           （全員賛成） 



 

 

 本議案は、原案のとおり可決、確定いたしました。 

 

 

⑬ 議案第３２号 深谷市図書館協議会委員の任命について 

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

図 書 館 長  議案第３２号「深谷市図書館協議会委員の任命について」、

図書館法第１５条の規定により、深谷市図書館協議会委員を任

命したいので、この案を提出するものであります。 

   委 員 長  本議案について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし） 

   委 員 長  本議案について、討論はありませんか。 

           （討論なし） 

           本議案について、採決をいたします。 

            本議案を原案のとおり決することに賛成のかたは挙手をお

願いします。 

           （全員賛成） 

 本議案は、原案のとおり可決、確定いたしました。 

 

 

 

委  員  長  本日の議事はすべて終了いたしました。 

         次回第７回定例会は、７月８日（火）午前１０時開会です。 

         以上で、平成２６年深谷市教育委員会第６回定例会を閉会

します。 

  


